

PANORAMA

MIGUELTURRA

Sobrino entrega los diplomas a los usuarios del centro de día de 2009

LT / MIGUELTURRA

La concejala de Bienestar Social del Ayuntamiento de Miguelturra, Victoria Sobrino, entregó a los usuarios del centro de día de la localidad los diplomas que corroboran su participación en 2009. «Habéis participado en todas las actividades y por eso, os quiero dar las gracias, porque sin vuestra colaboración no se puede llevar a cabo toda esta actividad», aseguró la edil.

Sobrino explicó que el objetivo es «programar actividades que tengan un fin terapéutico, como incrementar las relaciones sociales o la amistad de tal manera que se terminan creando grupos donde el apoyo es necesario». Con estas actividades también se busca prevenir enfermedades y achaques lógicos de la edad.

Victoria Sobrino quiso transmitir un mensaje de confianza a los usuarios del centro de día: «Seguiremos haciéndolo, a pesar de que estemos en una situación económica más delicada y no podamos hacer todo lo que deseamos, pero de alguna manera programaremos actividades sin coste alguno utilizando todos los recursos del Ayuntamiento».

Este año se han programado varios cursos que recibieron los diferentes diplomas: curso de relajación y yoga, taller de lecto-escritura por ordenador, Memoria, actividades con el voluntariado, el huerto del abuelo, los cafés tertulias, un taller de teatro, el curso de lecto-escritura, un taller de entrenamiento y cultura por ordenador y el de memoria en movimiento.



Los usuarios del centro de día, durante la entrega de diplomas. / LT

MIGUELTURRA

Juventud ofrece alternativas para el ocio durante las próximas fiestas

El Área de Juventud del Ayuntamiento informó sobre las actividades que se van a realizar en estas fechas navideñas. Por un lado, este viernes se celebrará un taller de creación artística titulada *Diseña tu regalo de Navidad*, en el que a través de la realización de broches, agendas, guantes, vasos de tes, entre otros, las personas inscritas podrán desarrollar su creatividad. Este taller lo organiza la Asociación local Volaverunt y desarrollará a partir de las 22 horas en el centro joven. Por otro lado, las salas de ocio se mantendrán abiertas los días 28, 29 y 30 de diciembre, y los días 4 y 5 de enero, desde las 11 hasta las 14 horas para poder acoger a la mayor parte de la juventud durante esta fechas en las que se suspenden las clases lectivas. En es-

tos días habrá torneos de fútbolín, *Playstation 2*, *Nintendo Wii*, *ProEvolution 10*, juegos de cartas de mesa, entre otros, además de compaginarlos con talleres de creación de regalos navideños, broches, llaveros, vasos, etc. Desde el Ayuntamiento de Miguelturra también recordaron que la Concejalía de Juventud, en colaboración con la Diputación Provincial de Ciudad Real y con la Peña Cicloturista de Miguelturra, ha organizado un viaje excursión a Sierra Nevada para los días 8, 9 y 10 de enero de 2010, para jóvenes mayores de 18 años.

BOLAÑOS DE CALATRAVA

Cocemfe celebra hoy una jornada sobre mujer y discapacidad ■ El área de mujer de Cocemfe CLM celebra hoy en Bolaños, a las 11 horas, una Jornada de Trabajo sobre Mujer y Discapacidad, que se encuadra dentro de la serie de jornadas sobre Visibilización, Género y Discapacidad que está llevando a cabo en toda la región. En este encuentro participan Eduardo del Valle, alcalde, y la concejala de Igualdad, María Dolores Almansa.

VILLAHERMOSA



Viaje a Fátima de la Hermandad de Jesús Nazareno. La Hermandad de Jesús Nazareno organizó a principios de diciembre una visita al santuario portugués de Fátima en la que participaron 70 personas. Además, durante su estancia visitaron también Lisboa, Sintra, Cascais, Estoril y el Monasterio de Guadalupe, en Cáceres. Es la tercera ocasión que la hermandad organiza una peregrinación. / LT

CALZADA DE CALATRAVA

Un concierto de la coral polifónica Canticum Novum abre el programa navideño

La agrupación interpretó villancicos tradicionales y algunas piezas típicas de Rusia durante un acto celebrado en la iglesia de la Asunción

• La programación para las fiestas navideñas incluye dos exposiciones, una de ellas de óleos de Paco Racionero, obras de teatro, cine y un mercadillo solidario.

LA TRIBUNA / CALZADA

El Ayuntamiento de Calzada de Calatrava, a través de su Concejalía de Cultura, organizó un concierto de la coral polifónica Canticum Novum, de San Sebastián de los Reyes (Madrid), en la que se interpretaron villancicos tradicionales, así como piezas típicas de Rusia. Con este acto arrancó la programación cultural de Navidad que incluye talleres, cine, teatro y un mercadillo solidario. La actividad contó, además, con la colaboración del párroco de Calzada, Vicente Díaz-Pintado, y de la empresa Citysound, según informaron fuentes municipales.

La coral polifónica Canticum Novum, bajo su director Pedro Nebreda, llenó de emoción la iglesia parroquial Nuestra Señora de la Asunción, interpretando un amplio repertorio de villancicos, entre los que destacaron *Adeste Fidelis*, *Catacumba* o *Noche de paz*, en la que se apagaron las luces y se encendieron velas, al tiempo que se recitó un poema sobre la Navidad.



Coral polifónica Canticum Novum. / LT

La coral, con algunas raíces de Calzada, está compuesta por nueve sopranos, once contraltos, cinco tenores y ocho bajos, dos de ellos de Calzada. El espacio elegido para el acto, la iglesia parroquial, permitió una magnífica acústica, además de gran una afluencia de público, indicaron las mismas fuentes municipales. En el repertorio se incluyeron cánticos de otros lugares, villancicos cordobeses, aragoneses, anónimos y propios de la liturgia rusa o zulú, entre otros.

Para la concejala de Cultura de Calzada, Loren de la Calle, «el concierto navideño es la mejor manera de que todos saquemos nuestro espíritu navideño». Ade-

más, añadió, «este acto ha dado el pistoletazo de salida a todas las actividades organizadas con motivo de estas fechas tan especiales. Los calzadeños podrán disfrutar de talleres, teatro, cine y varias exposiciones».

De este modo tan navideño, Calzada comenzó su programación cultural, con varias actividades, que incluirá también exposiciones como la de *Retratos de un desierto olvidado*, que incluye una ponencia para la reflexión; la exposición de óleos de Paco Racionero, actor y pintor local; obras de teatro; cine; cabalgata; talleres navideños para niños y adolescentes; un mercadillo solidario o varias actividades deportivas.